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Evolução do Basquetebol Feminino, com todos envolvidas e com uma linha de atuação por
todos semelhante. Termos tido CNT em Portugal

  

    

  

e continuarmos a ter CAR com treinadores capazes de trabalho à anos na modalidade e
abertos sempre aos treinadores dos Clubes para melhorarem as suas atletas.

  

Continuar a trabalhar e a trocar ideias e linhas mestras no Basquetebol para que não voltemos
atrás neste marco histórico com as nossas Seleções Nacionais.

  

Alberto Saraiva
  Treinador do SC Coimbrões
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